
   
 
 
NOTA STAMPA 
Villorba, 17 giugno 2024 

 

 

Il commento del sindaco di Villorba, Francesco Soligo, sull’accordo 

Benetton 

 
 
“Accogliamo con favore la notizia di un accordo tra azienda e organizzazioni sindacali a tutela dei 
posti di lavoro in Benetton – dichiara il sindaco di Villorba, Francesco Soligo – da parte 
dell’amministrazione comunale c’è stata sempre massima attenzione su questa situazione che 
continueremo a seguire da vicino. Confidavamo in una risposta positiva da parte dell’azienda, che 
contribuisse a raggiungere un accordo di tutela dei posti di lavoro e di mantenimento delle 
professionalità nel territorio. Così è stato”. 
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